

# *Southwest Airlines entame ses vols réguliers sur Cuba*

---



La Havane, 14 nov. (RHC).- La compagnie aérienne étasunienne, Southwest Airlines, a entamé ce dimanche ses vols réguliers sur Cuba.

Le vol inaugural, en provenance de Fort Lauderdale, en Floride, a atterri vers midi à l'aéroport international Juan Gualberto Gomez, à proximité de la station balnéaire de Varadero avec 143 passagers à bord.

Steve Goldberg, vice-président chargé des opérations sur terre, s'est dit ému de cette ouverture et il a indiqué que les employés de la compagnie ont travaillé d'arrache-pied pour ouvrir ce nouvel itinéraire et un nouveau chapitre pour ceux qui voudront se rendre ici.

Les passagers, pour la plupart des Cubains résidant aux États-Unis, étaient coiffés de chapeaux de feuille de palmier et ils agitaient des drapeaux cubains.

L'aéroport Juan Gualberto Gomez accueille dans cette haute saison quelque 140 vols par semaine en provenance de la région, du Canada et d'Europe sans compter 4 vols par jour en provenance des États-Unis.

Manuel de Oyarzabal, un des 17 membres du Conseil exécutif de la compagnie qui sont venus pour ce vol inaugural de Southwest Airlines, a voulu faire remarquer qu'il s'agit là du début de bien d'autres opérations de la compagnie dans d'autres points du pays comme La Havane et Santa Clara.

Manuel de Oyarzabal a déclaré que même si les ressortissants des États-Unis n'ont pas le droit de venir ici parce que la loi de leur pays le leur interdit, l'intérêt pour Cuba s'accroît constamment et ils cherchent à bénéficier des exceptions de la loi pour les échanges culturels, académiques ou religieux entre autres.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/111992-southwest-airlines-entame-ses-vols-reguliers-sur-cuba>



**Radio Habana Cuba**